

SÍNTESIS INFORMATIVA

OFICINA DE PRENSA DE LA RECTORÍA
Ciudad Universitaria, 15 de abril de 2011.



EDUCACIÓN

Estatal: Celebra Preparatoria 2 de la UAEM 35 aniversario

Nacional: Crea la UNAM modelo único en el mundo para estudiar la narcolepsia

SALUD

Estatal: Entrega Mayela Alemán sillas de ruedas a DIFs municipales del estado

Nacional: Pagan 48 por ciento de los mexicanos sus gastos médicos, señala la AMIS

Internacional: Si la cobertura de inmunización llega a 90 por ciento, se evitarán 2 millones de muertes

ECONOMÍA

Nacional: Miles de usuarios de CFE padecen cobro excesivo o ausencia de medición y recibo

Internacional: Alza de alimentos generó 44 millones de pobres: BM

POLÍTICA

Estatal: Tribunal Estatal Electoral revoca decisión el IEE

Nacional: Aprueba Senado sancionar anuncios de sexo como delito de trata

Internacional: Se agudiza el conflicto laboral en Bolivia; miles redoblan sus protestas en La Paz

EDUCACIÓN

Estatal:

Celebra Preparatoria 2 de la UAEM 35 aniversario

Se retoma el boletín de prensa enviado por la Oficina de Medios de Comunicación Universitaria el pasado 14 de abril que refiere el 35 aniversario de la Preparatoria Número Dos "Antonio L. Mora del Castillo". Fernando Bilbao Marcos, rector de la UAEM, reconoció a este plantel como la unidad académica que ha ofrecido profesionales de alta calidad que hoy se desempeñan en distintos ámbitos de la economía y sociedad en nuestra entidad.

La Unión de Morelos, p.21, (Salvador Rivera) y **Diario de Morelos**, p.9, (Nelly Vázquez).

Entregará la UAEM estudios de impacto ambiental sobre relleno sanitario en el Higuérón

Este viernes investigadores de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) entregarán los resultados de la primera etapa del estudio de impacto ambiental del sitio donde se pretende construir el relleno sanitario en la comunidad de El Higuérón, en el municipio de Jojutla. Oscar Dorado Ramírez informó que a petición de los vecinos de esa comunidad y autoridades de la Comisión Estatal de Agua y Medio Ambiente (CEAMA) se realizaron los estudios cuyos resultados se entregarán hoy a las autoridades ambientales del gobierno del estado.

La Unión de Morelos, p.4, (Salvador Rivera).

Define Luis Zapata la literatura como un acto humano placentero

Para Luis Zapata, la escritura es un acto placentero, como lo fue ayer el encuentro en torno a su obra realizado en la sala de rectores de la UAEM. En la mesa, participaron el dramaturgo José Dimayuga, miembro del Sistema Nacional de Creadores de Arte; Ana del Mar Tlapale Vázquez, académica (sic) de la UAEM; Angélica Tornero, directora de la Facultad de Humanidades de la UAEM y el autor de *El vampiro de la colonia Roma*.

La Jornada Morelos, p.14, (Jorge Sifuentes).

Desaprueba rector remoción del góber

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, Fernando Bilbao Marcos, se pronunció en contra de la salida del Gobernador del Estado Marco Adame Castillo, puesto que considera que, al no tener al mandatario en su cargo, resultaría prejuicios (sic) para el estado, además de que solucionaría el problema (sic), sin embargo respeta la postura del escritor Javier Sicilia.

Diario de Morelos, p.4, (Nelly Vázquez).

Estudiantes mexicanos ganan un evento mundial de aeromodelismo

Alumnos de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Ticomán, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), obtuvieron el primero y segundo lugar en la Competencia Internacional de Aeromodelismo "SAE AeroDesign México", segunda edición, al imponerse a representantes de instituciones nacionales e internacionales de educación superior.

La Jornada Morelos, p.16, (IPN).

Nacional:

Crea la UNAM modelo único en el mundo para estudiar la narcolepsia

Investigadores del Instituto de Fisiología Celular (IFC) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) crearon un modelo animal único en el mundo para estudiar las causas y posibles soluciones de una enfermedad neurodegenerativa, que se presenta en una de cada mil personas (por cada millón de habitantes, mil la padecen) e impide a los individuos cumplir el ciclo normal del sueño. Su origen está en el cerebro, en el hipotálamo, debido a que no hay producción de orexina, sustancia que ayuda a mantener el estado de vigilia. Alberto de la Herrán, estudiante de doctorado en ese laboratorio, descubrió que la falta de orexina en el cerebro está relacionada con un factor de transcripción, al que llamó O/E3, que se encarga de regular el gen que produce esa sustancia. Propuso entonces que en lugar de eliminar el gen en las ratas se elimine dicho factor O/E3, con lo que se desarrolló un modelo único en el mundo.

La Jornada, p.2a, (Emir Olivares Alonso).

Evaluar por rankings a las universidades les otorga valor mercantil para competir

Durante una mesa redonda sobre evolución y tendencias de las mediciones como el *ranking*, organizada por la Dirección General de Cómputo y Tecnologías de la Información (DGCTI), de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), académicos y miembros de empresas impulsoras de *rankings* internacionales

universitarios coincidieron que éstos deben ser vistos como indicadores y no como conceptos holísticos. Félix Moya Anegón, del grupo SCImago (que publica Ranking Iberoamericano sobre universidades en investigación), al referirse a las casas de estudio de América Latina dijo que las universidades Nacional Autónoma de México y de Sao Paulo destacan en estos indicadores globales entre las primeras posiciones por ser las más importantes de la región.

La Jornada, p.45, (Emir Olivares Alonso).

Autonomía universitaria, freno al neoliberalismo: Raúl Villegas

Académicos de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) organizaron una serie de debates para hablar del conflicto que vive la institución, actividad que llevarán en breve a las aulas de los diferentes planteles. Ayer realizaron un foro en el plantel Centro Histórico, donde abordaron el tema de la autonomía, por lo que el doctor Raúl Villegas tras mencionar que México es el país de América Latina que tiene la mayor cantidad de universidades privadas, con alrededor de 2 mil, y el país que le sigue es Brasil, con 200, señaló que las ganancias calculadas para 2010 en México eran del orden de 3 mil millones de dólares, según el anuario de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Educación Superior (ANUIES) de 2008.

La Jornada, p.39, (Bertha Teresa Ramírez).

Carlos Villaseñor, virtual rector de la Universidad Autónoma Chapingo

Con la participación de más de siete mil miembros de la comunidad universitaria, de los ocho mil 700 que la conforman (siete mil 500 alumnos y mil 200 profesores), Carlos Alberto Villaseñor Perea se convirtió en el virtual ganador de la elección de rector en la Universidad Autónoma Chapingo (Uach) para el periodo 2011-2015, según los resultados preliminares de la Comisión de Información, Agenda, Plebiscito y Seguimiento de Acuerdos (Ciapsa) entregados ayer y quien obtuvo dos mil 329 sufragios, seguido de José Sergio Barrales Domínguez –quien por segunda ocasión buscaba dirigir esta casa de estudios–, con mil 907, y en tercer sitio quedó Alejandro Santiago Sánchez Vélez, quien logró mil 377 sufragios, pero no será hasta hoy que validen los resultados.

La Jornada, p.36, (Javier Salinas Cesáreo=).

El IPN ha seguido superándose pese a dificultades económicas: Bustamante

En la sesión solemne con la que la Cámara de Diputados celebró el 75 aniversario del Instituto Politécnico Nacional (IPN), la directora del mismo, Yoloxóchitl Bustamante Díez, expresó su preocupación porque el país vive momentos de inestabilidad y desasosiego, donde el crimen y la delincuencia organizada parecieran haberse convertido en una especie de plaga bíblica y lamentó que en 25 años el crecimiento económico nacional no haya sido suficiente para satisfacer la demanda de empleos ni reducir la cifra de mexicanos pobres, que crece consistentemente desde 2008, pese a ello, el instituto politécnico ha seguido creciendo y superándose.

La Jornada, p.5, (Enrique Méndez y Roberto Garduño).

Recomienda ANUIES elevar acciones de protección y seguridad en universidades

En el Manual de Seguridad para Instituciones de Educación Superior, elaborado por el consejo nacional de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), fue aprobado por los 15 rectores del Consejo Nacional ayer y lo podrán aplicar a partir de mayo en las 159 universidades públicas y privadas afiliadas a este organismo. El documento de 70 cuartillas destaca que las instalaciones educativas se han vuelto blanco fácil de robos, asaltos y secuestros pese a que cuentan, en su mayoría, con medidas de seguridad. Previo al análisis del manual en la 36 sesión ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA), revelaron que pese a enfrentar un contexto de inseguridad y violencia, 32.8 por ciento de las universidades no cuenta con instrumentos para regular su seguridad, 43.5 no tiene convenios de colaboración con autoridades responsables de la seguridad pública, mientras que otro 46 por ciento no tiene equipo ni infraestructura de seguridad.

La Jornada, p.7, (Laura Poy Solano) y **El Universal**, (Nurit Martínez),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/184769.html>

UAdeC organiza simposio internacional sobre obesidad

Hoy en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Coahuila, inició el primer simposio internacional sobre obesidad denominado “Combatir la Obesidad, Reto de Todos”, una problemática que aqueja gravemente al país y en la que la entidad ocupa los primeros lugares organizado por el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), el cuerpo académico de Ciencias de la Salud de la Facultad de Medicina Unidad Saltillo y el Colegio de la Frontera Norte. El director de la Facultad, Luis Alfonso Carrillo González, dijo que el simposio está dirigido a médicos familiares y especialistas; licenciados en nutrición, químicos clínicos y enfermería; residentes de medicina, estudiantes de medicina, de química farmacobiológica, nutrición y enfermería.

Milenio, (Jessica Rosales), <http://www.milenio.com/node/695089>

SALUD

Estatal:

Entrega Mayela Alemán sillas de ruedas a DIFs municipales del estado

En la ciudad de Cuautla, la titular del Sistema DIF Morelos, Mayela Alemán de Adame, hizo entrega de 100 sillas de ruedas a sus homólogas de todos los municipios del estado. Esta acción es resultado de la gestión de Alemán de Adame con la Fundación Telmex. En el evento estuvo presente el gerente integral de Telmex en Morelos, Sergio Castañeda Alvarado.

La Unión de Morelos, (Rosendo Álvarez R.),

<http://www.launion.com.mx/morelos/secciones/cuautla/item/19959-entrega-mayela-alem%C3%A1n-sillas-de-ruedas-a-difs-municipales-del-estado.html>.

Nacional:

Pagan 48% de los mexicanos sus gastos médicos, señala la AMIS

El 48 por ciento de los mexicanos paga de su bolsillo los gastos médicos, y de ese total sólo 5 por ciento (6.5 millones de personas) cuenta con un seguro de gastos médicos mayores, sector que ha crecido dos y media veces debido a las insuficiencias y deficiencias en la atención que otorgan las instituciones de seguridad social, refirió en entrevista Recaredo Arias Jiménez, director general de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). Entrevistado en el contexto de las jornadas La protección de datos personales en el sector salud, Arias destacó que por causa de las deficiencias referidas en el sector salud, y debido a que cada vez se amplían más los plazos para practicar una operación a un paciente, el mercado de las aseguradoras ha crecido 2.5 veces, lo que en términos monetarios representa 24 mil millones de pesos en ventas por seguros.

La Jornada, p.44, (Elizabeth Velasco C.).

Chihuahua: 74 casos de A/H1N1 y 7 muertos

La Secretaría de Salud (Ssa) estatal reportó un total de 74 personas contagiadas con el virus de influenza A/H1N1 y siete fallecimientos por esa enfermedad en Ciudad Juárez y en esta capital, entre el 22 de marzo y el 14 de abril de 2011. El titular de la Ssa, Sergio Piña Marshall, dio a conocer que cinco decesos ocurrieron en Ciudad Juárez y los otros dos en la ciudad de Chihuahua. Agregó que de los casos confirmados de influenza, uno corresponde al grupo de uno a cuatro años de edad, ocho de cinco a 14 años, 13 al de 15 a 24 años, 31 al grupo de 25 a 44, 19 a personas que tienen entre 45 y 64 años, y dos a mayores de 65 años.

La Jornada, p.37, (Notimex).

Recomienda la Ssa evitar rayos solares

El secretario de Salud (Ssa), José Ángel Córdova, sugirió a la población exponerse lo menos posible a los rayos solares y usar cremas protectoras para evitar quemaduras y, sobre todo, la aparición de cáncer en la piel. Dijo en entrevista luego de inaugurar las Jornadas para la protección de los datos personales en el sector salud, organizadas por la Comisión Nacional de Arbitraje Médico (Conamed) y el Instituto Federal de Acceso a la Información (Ifai). Preciso que en lo que va de 2011 no se ha reportado ninguna defunción a causa de las altas temperaturas.

La Jornada, p.45, (Elizabeth Velasco C.).

Internacional:

Si la cobertura de inmunización llega a 90%, se evitarán 2 millones de muertes

Alrededor de 2 millones de muertes de niños menores de cinco años de edad se podrían evitar cada año en el mundo y se reduciría 35 por ciento las condiciones de pobreza si la cobertura promedio de los esquemas de vacunación llegara a 90 por ciento. En general, la región de las Américas mantiene este nivel de protección, aunque por países aún se observan deficiencias, como en México, donde la inmunización de niños menores de un año en algunas enfermedades es apenas de 70 por ciento. No obstante, el programa nacional de vacunación mexicano es un ejemplo regional y mundial, reconocieron especialistas participantes en el Seminario sobre Vacunas que se realiza en la ciudad de Lima, Perú. Llamaron la atención respecto de que mientras persiste el desafío global de erradicar males infecciosos, como la poliomielitis e incluso el sarampión, se enfrentan nuevos retos como que 20 por ciento de los tumores malignos se asocian con padecimientos provocados por virus prevenibles por vacunación, como el cérvico uterino (virus de papiloma humano: VPH) y el hepático (hepatitis B).

La Jornada, p.44, (Ángeles Cruz Martínez).

Más de 2.6 millones de embarazos al año terminan en partos de feto muerto

Investigadores internacionales informaron que más de 2.6 millones de embarazos anuales terminan en nacimientos de un bebé muerto, tragedia que afecta sobre todo a mujeres de países pobres y que representa más decesos que el sida y la malaria combinados. Estudios publicados en la revista médica *The Lancet* por expertos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y unas 50 entidades de 18 países ofrecieron el primer análisis exhaustivo sobre el impacto del problema en el mundo. Los nacimientos de feto muerto son el último gran problema de salud global invisible, indicó en un comunicado el doctor Joy Lawn de Saving Newborn Lives/Save the Children, uno de los autores de las investigaciones sobre el tema. "Hay 2.65 millones de nacimientos de bebés muertos por año –más que los decesos por malaria y sida combinados– y aun así nunca se mencionan en los datos o políticas de salud global", dijo Lawn.

La Jornada, p.3, (Reuters).

ECONOMÍA

Nacional:

Miles de usuarios de CFE padecen cobro excesivo o ausencia de medición y recibo

Miles de usuarios de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) continúan padeciendo cobros excesivos, lecturas estimadas de consumo, líneas de captura equivocadas y el no envío de recibos de cobro, revelan informes de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). Los informes oficiales precisan que mientras en 2008 se habían presentado 6 mil 354 quejas, sobre todo por cobros excesivos o indebidos, en 2009 llegaron a 6 mil 573. Posteriormente, al cierre de 2010 casi duplicaron a los alcanzados en el año precedente, al sumar 11 mil 157 quejas.

La Jornada, p. 33, (Israel Rodríguez).

Caen 10% ingresos turísticos

En el primer bimestre, los ingresos por turismo cayeron 10.6 por ciento, con respecto al mismo periodo de 2010, al sumar 2 mil 091 millones de dólares, según cifras del Banco de México. Además, el gasto medio de los turistas receptivos no fronterizos registró una caída de 5.82 por ciento, esto es que cada turista que llegó al país dejó de gastar unos 47 dólares durante este lapso.

Reforma, negocios, p. 3, (Dayna Meré).

Cayeron 7.2% ingresos del AICM en 2010

Durante 2010 el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) registró una caída de 7.2 por ciento en sus ingresos por Servicios Aeroportuarios, y de 5.2 puntos en el cobro de la Tarifa de Uso de Aeropuertos (TUA), derivado de la reducción en más de 2 millones de viajeros que utilizaron dicho aeropuerto en ese lapso. De acuerdo con información oficial de la terminal aérea, en el comparativo de ingresos 2010-2009, por concepto de TUA se recibieron mil 781.3 millones de pesos el año pasado, contra los mil 879.3 que se facturaron en el mismo periodo anterior. Por concepto de servicios aeroportuarios, el AICM tuvo ingresos por 752 millones de pesos, contra 810 millones de pesos que recibió en el periodo enero-diciembre de 2009.

La Jornada, p.35, (José Antonio Román).

Internacional:

Alza de alimentos generó 44 millones de pobres: BM

El presidente del Banco Mundial (BM), Robert Zoellick, alertó que 44 millones de personas han caído en la pobreza desde junio de 2010, debido al incremento de 36% en el precio de los alimentos. El organismo advirtió que un incremento adicional de 10% en el costo internacional de los alimentos se traduciría en un repunte de la pobreza de 10 millones de personas. En tanto, un aumento de 30% en los precios causará que 34 millones más de personas cayeran dentro de la línea de pobreza extrema, en la que se encuentran aquellos que viven con ingresos inferiores a 1.25 dólares al día. En el informe Monitor de Precios de Alimentos del BM, se expuso que en México el índice que mide la proporción de gente que no puede adquirir una canasta mínima de consumo con su ingreso laboral se incrementó cerca de 5% entre el segundo y cuarto trimestres de 2010.

El Universal, (El Universal), <http://www.eluniversal.com.mx/primer/a/36640.html>.

La Jornada, p.30, (Roberto González Amador).

Lanza FAO base de datos y análisis de precios de alimentos

La Organización para la Alimentación y la Agricultura de Naciones Unidas (FAO) lanzó una versión extendida de su herramienta de datos y análisis de precios de alimentos para ayudar a los expertos en el seguimiento de los valores en alza. La escalada de estos precios llegó al centro de la agenda política mundial y despertó temores sobre una reiteración de la crisis alimentaria de 2008. La base de datos de la FAO incluye mil 35 series mensuales de precios domésticos al consumidor o precios al por mayor de los principales alimentos consumidos en 78 países, y 11 series de precios de exportación de cereales, que cubren 20 categorías de materias primas alimentarias.

La Jornada, p. 1, (Reuters).

POLÍTICA

Estatal:

Tribunal Estatal Electoral revoca decisión el IEE

El Tribunal Electoral del Estado de Morelos ordenó al Consejo Estatal Electoral admitir la queja del Partido Acción Nacional (PAN) contra el alcalde de Cuernavaca, Manuel Martínez Garrigós, y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por presuntas violaciones a la legislación electoral con la colocación en noviembre de 2010 de pendones en los que se promovía la imagen del edil y las obras del Ayuntamiento capitalino con logotipos del tricolor. Los magistrados electorales por unanimidad determinaron revocar la resolución del Consejo Estatal Electoral y le ordenaron admitir la queja del PAN para que sea analizada de fondo y con libertad de jurisdicción emitir la resolución correspondiente.

La Unión de Morelos, p.7, (Maciel Calvo); **La Jornada Morelos**, p.5, (Elizabeth Cuevas) y **El Sol de Cuernavaca**, (Mónica González), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n2042725.htm>

Exige el Congreso resultados de aplicación de la ACE en Morelos

El pleno del Congreso local aprobó el punto de acuerdo mediante el cual se solicita al nuevo secretario de Educación Pública, Alejandro Pacheco Gómez, un informe pormenorizado de los resultados de la aplicación de la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE), toda vez que a más de dos años de su "imposición", por parte del gobierno estatal y del SNTE, diputados locales y un sector del magisterio morelense aprecian incumplimiento y deterioro en la enseñanza.

La Jornada Morelos, p.12, (José Luis Garcitapia).

Nacional:

Aprueba Senado sancionar anuncios de sexo como delito de trata

Con 67 votos, el Senado aprobó sancionar como responsables del delito de trata de personas a quienes contraten publicidad en medios de comunicación o publiquen anuncios para ofrecer servicios sexuales. Así, según la ley para prevenir y sancionar la trata de personas, al responsable de contratar la publicidad "y a la persona que publique los anuncios" se les impondrá de seis a 12 años de prisión, y de nueve a 18 años cuando la víctima tenga menos de 18 años de edad. También se insta la obligación de la Comisión Intersecretarial del programa nacional para prevenir y sancionar la trata, de monitorear y vigilar que los anuncios que se publiquen por cualquier medio no contravengan la ley.

Milenio, (Notimex), <http://www.milenio.com/node/695140>; **La Jornada**, p. 21, (Víctor Ballinas y Andrea Becerril).

Endurecen sanciones a monopolios

La Cámara de Diputados aprobó, con 327 votos a favor y nueve abstenciones, la llamada ley antimonopolios, mediante la cual se castigará, con cárcel y con multas de hasta 10% de los ingresos del agente económico, cualquier práctica desleal en el comercio nacional. Los diputados de todos los partidos celebraron la reforma y los acuerdos alcanzados, pues significan un avance en la competencia y en el desarrollo económico tanto de pequeñas y medianas empresas, como de los ciudadanos que tienen derecho a productos y servicios de calidad a menores costos.

El Universal, (Sin firma), <http://www.eluniversal.com.mx/primer/36638.html>

La Jornada, p. 35, (De la redacción).

Dividida, la Corte avala reglamento sobre operaciones encubiertas

A pesar de la advertencia del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Juan N. Silva Meza, de que el reglamento sobre operaciones encubiertas elaborado por el Ejecutivo federal es inconstitucional, porque sus técnicas presentan un alto riesgo de afectar la seguridad e integridad de las personas involucradas y de restringir o afectar sus derechos fundamentales, el pleno del máximo tribunal

validó ayer el ordenamiento por seis votos a cuatro (...) Entre menor es la visibilidad de la policía, mayores son las dificultades del control, subrayó el ministro presidente (...) Arturo Zaldívar, quien votó con la minoría junto con José Ramón Cossío, Olga Sánchez Cordero y Silva Meza, dejó en claro que el artículo 212 del citado reglamento contenía cuestiones inaceptables, como señalar que, sin importar lo que hagan los agentes, no se procederá penalmente en su contra.

La Jornada, p. 3, (Jesús Aranda).

Con Calderón aumenta el gasto militar; se estancan salud y educación: BM

El gasto militar en México creció el último año a una cifra sin precedente de 64 mil 348 millones de pesos, un incremento de 44 por ciento respecto del monto registrado al inicio de la administración del presidente Felipe Calderón Hinojosa, de acuerdo con datos divulgados este jueves por el Banco Mundial (BM). La asignación de mayores recursos públicos a la compra de armas y el mantenimiento de tropas contrastó con la tendencia de gasto en educación y salud, que reportó incrementos marginales. Desde el inicio de la actual administración federal, el gasto por habitante en salud se mantuvo prácticamente estancado, con un repunte de 1.58 por ciento. El presupuesto por estudiante de educación básica permaneció sin cambio respecto del nivel de 2006, según los datos del organismo, contenidos en el reporte Indicadores del desarrollo mundial, publicado este jueves. El gasto en salud por habitante en México el último año fue equivalente a 515 dólares, mientras al cierre de 2006 fue de 507, según el informe.

La Jornada, p.2, (Roberto González Amador).

Internacional:

Se agudiza el conflicto laboral en Bolivia; miles redoblan sus protestas en La Paz

El conflicto laboral se agudizó hoy cuando miles de mineros, maestros y empleados de salud redoblaron sus protestas en La Paz (Bolivia) con plantones, manifestaciones y bloqueos de carreteras, calles y avenidas que paralizaron el transporte público, rechazaron negociar con el gabinete y exigieron una reunión directa con el presidente Evo Morales para discutir una contrapropuesta de ocho puntos. La crisis escaló en el séptimo día de protestas de los sindicalistas de la Central Obrera Boliviana (COB) que reclaman un aumento salarial del 15 por ciento en lugar del 10 aprobado en marzo por el gobierno y retroactivo a enero de este año. Incluso, las manifestaciones se extienden a Santa Cruz, Cochabamba, Potosí, Oruro y Tarija, donde también hay cortes de carreteras en áreas rurales. El gobierno lamentó la falta de seriedad de los dirigentes de la COB. El ministro de la Presidencia, Óscar Coca indicó que la dirigencia sindical faltó a su compromiso público de acudir a discutir la demanda gremial de aumento salarial.

La Jornada, p. 26, (AFP y Dpa).

Denuncian cibercampaña contra la isla

Reinaldo Calviac, embajador cubano en Panamá, denunció ayer una cibercampaña denominada *Thinking Cuba* (Pensar en Cuba), convocada en la capital panameña del 11 al 15 de abril con el financiamiento de la organización estadounidense Albert Einstein Institution, para tratar de aislar al gobierno de La Habana. Dijo a medios locales e internacionales que a la reunión de contenido ideológico y militar fueron invitados blogueros y personas vinculadas al uso masivo de Internet, para ensayar acciones tecnológicas en perjuicio del pueblo cubano y su revolución.

La Jornada, p. 25, (Dpa);

Georgia sanciona ley similar a SB1070

La Cámara de Representantes de Georgia aprobó anoche una iniciativa de ley que crea el marco legal para una fuerte ofensiva contra los inmigrantes indocumentados, al seguir el ejemplo de la SB1070 de Arizona. La iniciativa HB87 convierte en delito estatal el ser indocumentado y autoriza a los policías cuestionar a cualquiera sobre su estatus migratorio si existe "causa probable"(...) En Florida, un comité de la Cámara Baja aprobó una iniciativa que exige a las compañías utilizar el programa federal de verificación E-Verify para determinar el estatus legal de sus trabajadores. En tanto, el alcalde de Nueva York, Michael Bloomberg, dijo que no esperará con los brazos cruzados a que Washington decida aprobar una reforma migratoria (...) Se difundieron cifras del Censo de EU que indican que la población hispana superó a la afroestadunidense por primera vez en la mayoría de las grandes ciudades del país, convirtiéndose el año pasado en la primera minoría en 191 de las 366 áreas metropolitanas.

El Universal, (De la Redacción), <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/72261.html>.

Intenso bombardeo impide desalojar inmigrantes y descargar ayuda en Libia

La Organización Internacional para las Migraciones (OIM) alertó hoy que debido al intenso bombardeo en el puerto de Misurata, noreste de Libia, ha sido imposible descargar ayuda humanitaria, así como el desalojo de unos ocho mil inmigrantes. OIM expresó su profunda preocupación por cerca de ocho mil inmigrantes que se encuentran atrapados en Misurata en condiciones precarias e inseguras y será muy difícil desalojarlos debido a los bombardeos que se han intensificado en la zona, especialmente en el puerto. La víspera llegó un barco fletado por organismos humanitarios de Naciones Unidas (ONU) que llevaba provisiones y asistencia humanitaria para los miles de afectados por el conflicto en la ciudad asediada por las fuerzas de Muamar Gadafi.

Milenio, (Notimex), <http://www.milenio.com/node/695432>.